

le97150.fr

#175

Mardi
Tuesday
23
Janvier
January
2018

 **SAINT MARTIN** •  **SINT MAARTEN** 
VOTRE BI-HEBDO DE L'INFO • YOUR TWICE WEEKLY HERALD

Les vœux du recteur d'Académie

Devenu un rituel depuis trois ans qu'il est en poste et marquant son attachement aux îles du Nord, le recteur d'Académie Camille Galap était à Saint-Martin vendredi dernier pour prononcer ses vœux à la communauté éducative des deux îles sœurs.

Revenant bien évidemment sur le phénomène Irma qui est venu jouer les trouble-fête de la rentrée de septembre 2017, Camille Galap a toutefois remarqué que « cette crise a cimenté les relations entre les équipes enseignantes », insistant également sur le fait qu'il faille « rester confiant et patient quant à l'avancée des travaux qui permettront un retour à la normale dans les établissements scolaires ».

CAP SUR LA RENTRÉE 2018

Si l'année 2017 restera ancrée dans les mémoires de tous, le recteur d'Académie a souhaité mettre l'accent sur la rentrée



prochaine qui devra placer « la politique éducative au cœur de toutes les politiques publiques, pour conduire les jeunes vers la réussite ». Ainsi, a-t-il annoncé la poursuite des dispositifs mis en place, notamment le dédoublement des classes de CP en zone REP et REP+, ainsi que les classes de CE1 en REP+ (Les écoles de Quartier d'Orléans et de Sandy Ground sont classées en REP+, ndlr). De même, pour la rentrée pro-

chaine, et selon les directives du ministère de l'Éducation, les téléphones portables seront interdits dans les établissements scolaires. Le recteur Galap a également annoncé la mise en place des classes bi-langues dès la 6e et un développement renforcé des classes bilingues, avec une réflexion qui sera portée sur le statut spécifique des enseignants pour ces classes. Enfin, quant à la redéfinition de la carte scolaire pour l'île de Saint-Martin, Camille Galap a assuré faire preuve d'une grande bienveillance, afin de « ne pas fragiliser encore plus les établissements scolaires ».

Une cérémonie des vœux relativement brève, qui s'est achevée autour de la dégustation d'une galette des rois. **V.D.**